

令和3年5月26日

## 関係各位

日本航空学園  
能登空港キャンパス

過日ホームページにご報告させていただきました通り、5月23日から本学園におきまして、コロナ罹患者が発生しております。

保護者各位ならびに石川県の皆様にはご心配をおかけいたしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。メディアでの報道後、各方面よりあたたかなお言葉やご支援などいただきました。これを励みに学生生徒の安全を第一に考え、管轄保健所の指導のもと教職員一丸となって取り組んでおります。

なお、日毎の陽性者数は以下の通りです。

|          |    |     |        |
|----------|----|-----|--------|
| 5月22日(土) | 高校 | 3名  |        |
| 23日(日)   | 高校 | 6名  |        |
| 24日(月)   | 高校 | 48名 | 大学校 4名 |
| 25日(火)   | 高校 | 1名  |        |

\*数名が軽症のほかは無症状で療養中

現在、大学校はオンライン授業を実施しております。高校は今週一杯休校とさせていただき、来週5月31日(月)よりオンライン授業を始めたいと考えております。

ピークは越えたように感じておりますが、今後も一層気を引き締め、学生生徒に誠実に対応してまいりますので、引き続きあたたかく見守っていただきますようお願い申し上げます。

### 対 策 本 部

日本航空大学校石川 学長

日本航空高等学校石川 校長